

Trabajo y Vida en Latinoamérica

La búsqueda constante del equilibrio



Marcelo Richter:

Marcelo Pablo Ernesto Richter es abogado por la Universidad Católica de Salta (Argentina) y por la Universidad de San Carlos de Guatemala. Cuenta con tres maestrías: en Derecho Constitucional, en Derecho del Trabajo y la Seguridad Social, y en Derecho del Trabajo y Relaciones Laborales Internacionales.

Ha sido profesor en diversas universidades guatemaltecas y en el Centro Interamericano de Estudios de Seguridad Social (CIESS). Entre sus principales cargos destacan: asesor e investigador de la Procuraduría de los Derechos Humanos, coordinador y asesor en la Corte de Constitucionalidad, director ejecutivo del Instituto de Justicia Constitucional, y asesor del Ministerio de Trabajo y del Congreso de la República.

Actualmente se desempeña como asesor del Ministerio de Cultura y Deportes, abogado litigante y profesor universitario. Es miembro de la Asociación Iberoamericana de Juristas de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social y del Instituto Latinoamericano de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social (ILTRAS).